

DESBORDE DE LAS TRES PASCUALAS

Agua estancada aqueja a vecinos de Tres Pascualas

Aseguran que lluvia se acumula y ya no sigue su curso hacia la misma laguna. Hubo 6 viviendas inundadas.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl



EN EL CÍRCULO EL ÁREA AFECTADA POR LA INUNDACIÓN.

“**Los vecinos se amanecieron sacando el agua de sus livings”.**

Matilde Coronado, presidenta J.J.V.V. Laguna Tres Pascualas

primera vez que tenemos este tipo de inundación, porque si bien se acumulaba lluvia en la calle en temporales de años anteriores, no se compara con la cantidad de agua que tuvimos ahora”, declaró Matilde Coronado, presi-

dentada de la Junta de Vecinos Tres Pascualas.

“Los vecinos se amanecieron sacando el agua en sus livings, pero el problema es que no hay salida para toda la lluvia que se acumula y nos cae de todos lados. Antes teníamos un canal que conectaba con la laguna, pero ahora eso es parte de un colegio”, puntualizó.

Del apoyo recibido desde el municipio y otras instituciones durante esta emergencia, la dirigente dijo que les han llevado sacos de arena, carbón y otras cosas. Explicó que la salida de la Laguna Las Tres Pascualas por el lado



EL AGUA DEL TEMPORAL INGRESÓ A LAS VIVIENDAS Y HAN TENIDO PROBLEMAS PARA SACARLA.



ESTOS 20 METROS DE CALLE LAS CAMELIAS QUEDARON BAJO EL AGUA.

de la avenida Paicaví es una situación distinta a lo sufrido por ellos en las calles Las Camelias, Ainavillo y Los Lirios (500 metros de distancia).

MUNICIPALIDAD

Desde el municipio penquista indicaron que siguen atentos a los sitios más afectados por el tem-

poral, detallando que hubo deslizamientos de tierra en los cerros Chepe, La Pólvara, Los Lirios Alto, Nonguén, Palomares, Santa Rita y los sectores Puentes 1 y 5 en la Ruta a Florida, donde se ha estado entregando de apoyo con sacos de arena e incluso evacuando a varias familias.

100

metros, hacia Paicaví, se salió la Laguna Las Tres Pascualas, en Concepción.

Del desborde la Laguna Tres Pascualas, el alcalde Álvaro Ortiz indicó que “por los reportes no ha bajado mucho el nivel del agua y no se ha cortado toda la avenida Paicaví, solo la pista desde Concepción hacia Talcahuano, que va precisamente por el sector de la laguna”.

Desde la casa edilicia indicaron que se mantiene el albergue en las dependencias del Colegio Brasil, donde hasta ahora se ha acogido a ocho personas, que corresponden a cinco varones, tres mujeres, entre ellos, tres menores de edad. ☺